
香港印刷業商會

036

█

香
港
印
刷
第 

期
41

UPM Finesse Classic Gloss, 90gsm

行業花絮

香港印刷界七月份喜訊不絕
踏入2009年7月，印刷界傳來一個又一個的喜訊，

身為業界的一分子，你們實在不可不知。

每逢7月1日的香港特別行政區成立紀念日，政

府都於憲報刊登授勳名單。今年公佈自回歸以

來第12份的授勳名單上，出現了印刷出版界熟

悉的名字─香港印刷業商會永遠名譽會長李

德榮先生和職業訓練局執行幹事邱霜梅博士。

李德榮先生從事印刷業40

年，多年來擔任不同公職，

熱心服務業界。他在香港印

刷業商會擔任理事長期間，

曾推行大大小小的改革，注

入不少新元素，促進印刷業

發展；又曾在香港工業總會

第16組（印刷、書籍釘裝

及紙製品）出任主席一職十

多年，為行業謀求福祉。

近年政府推出資歷架構，李德榮先生積極推動，

現為印刷媒體專業人員協會 (IPP) 執行委員會

會長、教育局印刷及出版業行業培訓諮詢委員

會主席、職業訓練局印刷及出版訓練委員會主

席、香港學術及職業資歷評審局行業專家。

由此可見，李德榮先生對印刷及出版業的發展

貢獻良多，因此獲特區政府頒授榮譽勳章，業

界獲悉這個喜訊，實在與有榮焉。

至於邱霜梅博士，特區政府

讚揚她在公共和社會服務方

面表現卓越，尤其在擔任職

業訓練局執行幹事期間，於

改善香港職業教育及訓練制

度方面，貢獻良多，因此向

她頒授銀紫荊星章。

商會李德榮永遠名譽會長獲頒榮譽勳章
職訓局邱霜梅博士榮獲銀紫荊星章 ■

印刷界與職訓局向來關係密切，香港印刷業商會

更於職訓局25周年慶典上獲頒「 策略伙伴獎 」，

所以印刷界得悉邱霜梅博士獲得這個殊榮，也感

到十分興奮。

香港印刷業商會副理事

長、永經堂印刷有限公

司董事長任德聰先生，

早前高票當選香港工業

總會（簡稱「 工總 」）

第16組（印刷、書籍

釘裝及紙製品）主席，

同時成為工總的理事，

實在可喜可賀。

工總是代表香港工商業界的組織，爭取及保障各

工商行業的利益，新一屆理事會 (2009 - 2011) 

就職禮已於7月8日舉行。

商會任德聰副理事長
當選香港工業總會第16組主席 ■

■ 工總新一屆理事會正式就職。
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香港印刷業商會與內地主管印刷行業的國家新聞

出版總署一直保持緊密聯繫，今年商會慶祝創會

70周年，總署港澳台辦特別題字祝賀，商會名譽

會長羅志雄先生在北京的總署辦公大樓內接受謝

愛偉主任這份別具心思的賀禮。

7月下旬，香港書展期間，謝愛偉主任來香港參

觀，商會理事長楊金溪先生一盡地主之誼，設宴

款待謝愛偉主任，感謝她一直以來對商會和香港

印刷業的關心和支持。

網屏（中國）董事長、香港印刷業商會理事奧西哲也

先生獲總公司委以重任，於2009年7月底返回日本，

專責整個亞洲區的業務發展。為答謝商會理監事對網

屏和奧西哲也先生 (Mr. O. Tetsuya) 的支持，並介紹

接任人高田一郎先生 (Mr. I. Takada)，網屏（中國）

特別於7月13日設招待午宴，一聚情誼。

奧西哲也先生表示，很高興在過

去的日子認識到商會一班理監

事，感到商會很團結和融洽。他

又覺得很榮幸能透過商會服務香

港印刷界，商會舉辦的各種活動

都很成功，也給他擴闊了眼界，

例如到廣東省幾個市拜訪新聞出

版局，令他留下深刻印象。奧西

哲也先生十分熱愛香港的生活，

這次離開感到很依依不捨，希望

日後能夠繼續與香港的朋友保持聯絡。

至於接棒的高田一郎先生，精通日語、英語、普

通話，就連很多外國人都感到難學的廣東話也略懂

一二。原來，他以前曾在香港生活，又在網屏（中國）

的上海公司工作，所以對香港和中國市場都很熟悉。

事實上，奧西哲也先生對商會同樣十分支持，曾積極

參與活動贊助、為海外考察團安排工廠參觀等，商會

對此深表感謝，並熱烈歡迎高田一郎先生加入理監事

會，並相信他也會與奧西哲也先生一樣，很快投入這

個大家庭。

《香港印刷》第32期的封面人物專訪是奧西哲也先生，

歡迎到本會網站 www.hkprinters.org 重溫。■

網屏（中國）奧西哲也董事長
返回日本主管亞洲業務
接棒人高田一郎先生具豐富中國經驗 ■ 

國家新聞出版總署
為商會70周年送上賀禮 ■

■ 楊金溪理事長代表商會

答謝奧西哲也先生對會務

的投入參與，送上紀念品，

並祝他前程似錦。

■ 商會名譽會長羅志雄先生接受總署港

澳台辦謝愛偉主任致送的70周年賀禮。

■ 晚宴期間，商會眾理監事向謝愛偉

主任祝酒，歡迎她蒞臨香港，以及感謝

總署對商會和香港印刷業的關心。

■ 謝愛偉主任來

港期間，商會理

事長楊金溪先生

設宴招待，並送

上紀念品致意。

■ 奧西哲也先生

分享他的在商會服

務期間的感受。

■ 高田一郎先生

是新上任的網屏

（中國）董事長和

商會理事。
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